

皆さん、入社おめでとうございます。世界で活躍するニッパツグループの仲間を代表して、皆さんの入社を心から歓迎いたします。

当社は1939年に設立し、昨年9月には創立75周年を迎え、いよいよ100年企業へ向けて新たなスタートを切りました。当社は懸架ばねをはじめ、シートや精密ばね製品で自動車業界へ、HDD用サスペンションなどで情報通信業界へ、さらに、幅広い製品で産業機器業界へと、最先端の技術でキーパーツを供給し、国内にとどまらず海外のお客様からも高い評価をいただいております。このような歴史と技術力のあるニッパツで、社会人として歩み出す皆さんに、ぜひ心がけてもらいたいことをお話します。

何事にも積極果敢にチャレンジを

何事にも積極果敢にチャレンジしてください。これから皆さんが歩み出す社会人としての道のりには、様々な困難が待ち構えています。一生懸命に頑張っているのになかなかうまくいかないこと、考えても考えても解決策が見つからないこと、そんな困難が数多くあるかと思えます。しかし、その困難に臆することなく、夢や可能性を求めて様々なことにチャレンジしてもらいたいのです。始めのうちは、そのチャレンジが失敗してしまうこともあるかもしれませんが、仮に失敗することであっても、それを次に生かす糧としてください。それが若い皆さんの特権でもあります。

常に自己研鑽に努める

常に自己研鑽に努めてください。皆さんはこれまで、学校で数多くのことを学んできたと思います。しかし、皆さんが学ばなければいけないのは「これから」です。学校で勉強してきたことを基礎に、知識や技術・技能を修得していかなければなりません。それどころか、学校で学んできたこととはまったく違う分野の知識を求められることもあります。その時にも、決して受身ではなく、自分を高めようとする意欲を持ち続けてほしいと思います。知らなかったことがわかるようになったり、できなかったことができるようになると、「もっと知りたい、もっとできるようになりたい」という気持ちはこれまでの人生でも経験したことと思います。それは仕事においても同じです。自分を成長させるのは自分自身だという気概を持って自己研鑽に励んでください。

職場の先輩とのコミュニケーションを大切に

職場の先輩たちとのコミュニケーションを大切にしてください。先輩たちは、仕事に限らず社会人として数多くの貴重な経験を積み、ノウハウもいっぱい持っています。皆さんにとって最も身近なよきアドバイザーです。皆さんもこれから仕事のこと、人間関係のことなどで悩むこともあるはずです。そのような時は先輩に相談してみてください。きっとよい相談相手になってくれるはずです。そのためには、日頃から職場の先輩とのコミュニケーションを心がけてください。

そして、いま申し上げた三つのことの源として、好奇心を持ち続けてください。「この製品はなぜこういう形をしているのだろうか？」「この仕事はなぜこういう進め方をするのだろうか？」「あの人はどういう考え方をしているのだろうか？」。そのような好奇心を持つことが、新たなチャレンジや自己研鑽、職場のコミュニケーションにつながっていきます。好奇心を持ち続け、技術や技能、さらには人間関係でも豊かな社会人になってください。

以上、皆さんに心がけてもらいたいことを話しましたが、最後に、社会人は心身の健康が第一です。どうか健康には十分留意し、明るく元気に過ごしてください。皆さんの成長と活躍を心から期待しまして、私の歓迎の挨拶といたします。

(ご参考)

入社式日時：2015年4月1日 午前9時30分より

入社式場所：本社（横浜市金沢区福浦3-10）

新社員数：専任職53名、総合職事務系26名、総合職技術系48名